
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

久留米警察署協議会 

 

開催年月日時 
  令和元年１２月２０日 午後４時３０分 から 

  令和元年１２月２０日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          久留米警察署 ４階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１４名 

 

  

 

警 察 署        

署長、生活安全管理官、地域管理官、 

刑事管理官、交通管理官、警備課長、総務第一

課長、事務局２名 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

  

【開会】（会長） 

 令和元年第４回久留米警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶(要旨)】 

 ○ 皆様には、御多忙中のところ、本年第４回目の久留米警察署協議会に御出席

いただき、厚くお礼申し上げる。 

○ 本年も残りわずかとなったが、人の動きや消費・物流が活発となる年末年始

は、金融機関・コンビニエンスストア等を対象とした強盗事件や飲酒に起因す

る事件･事故等の発生が懸念される 

○ 当署においては 

・ 金融機関等に対する強盗事件や、子どもや女性が被害者となる性犯罪

事件を発生させないための警戒活動 

・ 交通事故が多発する薄暮時間帯及び飲酒運転が多発する夜間帯におけ

るパトカーによる街頭活動 

等を強化し、管内の皆様方が安心して年末年始を迎えられるよう、日夜活動し

ているところである。 

 

【議事等】 

１ 令和２年久留米警察署重点目標について 

２ 飲酒運転の撲滅について  

  飲酒運転の現状及び「飲酒運転撲滅教育用ＶＲ」の説明 

  「飲酒運転撲滅教育用ＶＲ」の体験実施  

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 
                                                                                         議 事 概 要           

 

  

【質疑応答】 

○ 委員から「本日、当校の女子生徒が下半身を露出した男と遭遇し、かなり 

怯えて登校して来た。直ぐに警察官に対応していただいたお陰で、当初は怯 

えていた生徒が笑顔を見せるようになった。他校でも同様の事件が発生して 

おり、性に関する犯罪が多いと実感しているが、その度に警察に迅速に対応 

して貰っている。警察には非常に感謝している。」旨の謝辞があった。 

 

 

 ○ 委員から「飲酒運転の疑いがある車を目撃したものの、ナンバーが判らな

かった場合はどうしたら良いか。」旨の質疑があり、交通管理官から「まず

は１１０番通報していただき、電話に出た警察官からの質問に分かる範囲で

答えていただきたい。通報によって得た情報で検挙に至った事例は多いので、

積極的な通報をお願いする。」旨の回答があり、署長から「例えば、白い車

だったなどの情報だけでも、その情報を手がかりに検挙に至る場合もあるの

で、是非積極的な通報をお願いしたい。」旨の回答があった。 

 

 

 ○ 委員から「実の父親や、母親の交際相手等から性的被害を受けている児童 

がいることを知った場合、どの様にしたら良いか。」旨の質疑があり、生活 

安全管理官から「まずは、早めに学校、児童相談所、警察などに相談してい 

ただきたい。警察では、第一に事件化を検討するが、被害者の心のケアが非 

常に重要であるため、福岡、北九州、筑豊、筑後の各地区にある少年サポー 

トセンターの警察職員が、長期間にわたって被害児童の心のケア等を行った 

り、児童相談所の職員等と連携して支援を行ったりしている。この様な事案 

を知った場合は、まずは早めに相談していただきたい。」旨の回答があった。 

 

 

○ 委員から「子どもによる非行はどういったものが多いのか」旨の質疑があ 

り、生活安全管理官から「窃盗や占有離脱物横領という、人の物を自分の物 

とする犯罪が多数を占める。これらの犯罪は、非行に走り始める子が手を染 

めがちな犯罪であるため、小中学校の防犯教室で人の物を盗れば犯罪になる 

と強く指導している。」旨の回答があった。 

 

  

○ 委員から「私の職場に対して金銭を要求してくる人がおり、弁護士にその 

対応を頼んでいたが、ある日、この人が私の会社に押しかけて来そうになっ 

た。恐怖を感じたため警察に相談したところ、女性警察官に対応して貰った。 

一市民として心強く、安心することが出来る、誠意ある対応をしていただい 

た。警察には非常に感謝している。」旨の謝辞があった。 
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○ 委員から「先日、弊社のパソコンが全国的に感染が広がっているコンピュ 

ータウイルスに感染した。警察に連絡したところ、警察署の担当者とサイバ 

ー犯罪対策課の方に対応をしていただいた。早急に対応していただき、本当 

に感謝している。かなりの予算をかけてウイルス対策を講じてきたつもりだ 

が、自分の会社で起きると非常に恐怖を感じた。」旨の謝辞及び意見があり、 

生活安全管理官から「警察としては、サイバー犯罪に関する情報発信を積極 

的に行っていきたいと考えている。事業所等でサイバー犯罪に関する講話の 

要望等があれば、遠慮なく要請していただきたい。」旨の回答があった。 

 

【閉会】（会長） 

以上で、令和元年第４回久留米警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 


